

Proposition à l'attention de l'assemblée des délégués de Pigeons de race Suisse
Assemblée des délégués du 9 juin 2018 à Yverdon

Le comité de Pigeons de race Suisse fait la proposition suivante à l'attention de l'Assemblée des délégués du 9 juin 2018 à Yverdon:

L'Exposition des jeunes pigeons ne sera plus organisée à partir de 2021, elle sera supprimée sans contrepartie.

Raisons :

Le nombre d'animaux exposés lors de l'Exposition des jeunes pigeons est en constante régression. Plusieurs cantons n'ont pas respecté la priorité de cette date et organisé leur exposition cantonale simultanément ce qui a pour conséquence une diminution des inscriptions de jeunes sujets.

De plus, il s'avère que les montants versés par la Petits animaux Suisse diminuent également d'année en année, notre division dispose donc de moins de moyens financiers et doit étudier toute proposition d'économie.

Le comité de Pigeons de race Suisse
Erwin Bär, président